

# Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 05. Mai 2017

Beginn: 12.45 Uhr  
Ende: 15.55 Uhr  
Sitzungsleitung: Ronny Schmidt  
Protokollant: Steffen Leps

## Anwesend:

Kai Dawidowski [KD]    Jens Kalusniak [JK]    Ronny Schmidt [RS]    Steffen Leps [SL]  
Tom Wegner [TW]    Jonas Arndt [JA]    Max Winkler [MW]    Oliver Ziegler [OZ]  
Aron Schaub [AS]

## Abwesend:

Arina Finke-Leps [AF]    David Waltschew [DW]

## Gäste:

Niklas Gaube [NG]

## TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 11 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 9 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

## TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- TOPneu{HSSF} als TOP7
- ohne Gegenrede

## TOP 3: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzungen

- [SL]: Sollten nicht in den letzten Protokollen die Veranstaltung im August entfernt werden, da keine 100%-ige Zusage gegeben ist?
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 30.03.2017  
einige Änderungen notwendig, Abstimmung das nächste Mal

- Es sollten alle Beschlüsse der letzten Jahre erfasst und protokolliert werden, um eine Übersicht zu erhalten. → [SL]
- Bezeichnung der Ämter im Protokoll zu Konstituierenden Sitzung sind fehlerhaft. Korregiert.
- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 21.04.2017
- Abstimmung auf nächste Sitzung

## **TOP 4: Nächster Sitzungstermin**

- 19.5.2017 11:30
- [JA] Entschuldigt sich zur nächsten Sitzung

## **TOP 5: Moderation zur nächsten Sitzung**

- [AS] übernimmt

## **TOP 6: Protokollant zur nächsten Sitzung**

- [KD] übernimmt

## **TOPneu 7: HSSF**

- Gibt es einen AK HSSF?  
[SL]: laut Martin (StuRa-Sprecher) gibt bisher keinen AK. Zur Zeit treffen sich nur „einige verlässliche Leute und Referenten“ welche konstruktiv planen und helfen
- [NG] von RefKultur stellt Planung vor
- Verantwortliche: RefKultur, RefÖA, Anna From, StuRa-Sprecher, StuRa-Financer
- Bezahlung soll über StuRa ablaufen
- Mengen werden zur Zeit ermittelt
- Standplanung in Arbeit
- Veranstaltungsort: Gustav-Freytag-Straße
- „Fressmeile“ geplant
- genaue Zeit wird uns mitgeteilt
- Menge des Einkaufs liegt bei uns
- Frage zur Gewinnermittlung
- nächsten Treffen: 16.05.2017, G101
- HSSF und HTWK25 komplett getrennt

## TOP 8: Finanzen und Finanzanträge

- Haushalt ist genehmigt
- Erster Haushaltsausschuss tagte am 12.04.2017
  - [SL] und [OZ] haben nicht daran teilgenommen
  - Ersatztermin tagte am 03.05.2017, [SL] und [OZ] haben teilgenommen
- « [NG] geht um 13:34 Uhr
- [MW] & [TW] stellen dem FSR Angebote für Regale vor, welche Desy ersetzen sollen.
- Astimmung vertagt auf nächste Sitzung um Bedarf zu ermitteln
- [MW] räumt Desy leer
- Kassenübergabe von [DW] auf [OZ] erfolgte → Protokoll liegt [SL] vor
- [OZ] wir brauchen eine neue Hauptkasse
- [SL] beantragt 70EUR für den Kauf einer neuen Hauptkasse.
  - ↔ mit [8|0|1] angenommen

## TOP 9: Hochschulpolitik

- Mail von Eric Schneider (Prof. Petermann)
  - nichts Neues
- Hochschulversammlung am Mittwoch, 17. Mai 2017, 14:00 – 16:00 Uhr, G327
  1. Bericht des Rektorats
  2. Ehrung für besonderes Engagement
  3. Informationen aus dem Hochschulrat
    - Vorsitzender des Hochschulrates, Dr.-Ing. Mathias Reuschel
  4. Diskussion

## TOP 10: StuRa

- Referate HoPo, Sprecher (eine/-r), Kultur, Technik nicht besetzt
- nächste Sitzung 17.05.2017, 18:00 Uhr
- Hygieneschulung
  - Gesundheitspass ist im FSR IMN vorhanden
- StuRa-Fahrt, 19.05.2017
  - am besten zwei Leute pro FSR

« [AS] geht um 14:05 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- ME - Sportfest, man kann sich anmelden; Völkerball 5, Tischtennis 2er

« [AS] kommt um 14:07 Uhr

↔ Der Rat ist mit 9 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Litfaßsäulenprojekt
- Soll der FSR IMN eine Säule mit anderen FSRs gestalten? Meinungsbild  
↔ [5|2], das heißt die abstimmende Mehrheit ist dafür
- Flimmersession
- Prorektor für Bildung Prof. Fischer:  
Keiner kam zu den Sprechzeiten
- HEP 25 Gründung Kommission Lernerfahrung (bisher nicht in Gremien aktiv) bis 30.Juni → Werbung
- Campusspezialisten haben sich vorgestellt

## TOP 11: Gremien

- Fakultätsrat:
  - letzte Sitzung: 26.04.2017
  - Finanzantrag des FSR IMN ist genehmigt
  - 17.5. von 10:00 Uhr - 12:30 Uhr Rektoratsbesuch
  - HEP solle in anderthalb Jahren durchgeführt werden
    - \* Idee: Drei Bereiche in Institute unterteilen
  - E-Mail kam von David Lepach herum

## TOP 12: Ordnungen

- [SL] beantragt Änderung in der Geschäftsordnung. Es soll bitte der Punkt „Sprecher“ in §4(2)f) aufgenommen werden. Die aktuellen Punkte f-j rücken eine Position nach Hinten.  
↔ mit [8|0|1] angenommen
- [SL] beantragt die Umbenennung von §4(2)e) in „Moderation und Protokollant der nächsten Sitzung“  
↔ mit [8|0|1] angenommen
- Diskussion über Grundordnung/Geschäftsordnung macht [SL]  
[SL] und [JK] passen Änderungen an, und stellen diese in der nächsten Sitzung vor

## TOP 13: Computerpool und Technik

« [OZ] geht um 14:41 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

- Sascha Hassler wird über FTP-Zugänge informiert

« [TW] geht um 14:43 Uhr

↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

« [OZ] kommt um 14:43 Uhr

↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

« [TW] kommt um 14:44 Uhr

↔ Der Rat ist mit 9 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .

## TOP 14: Wahlen

- [TW] ist mit zu geringen Stimmen als Co-Vertreter im StuRa gewählt worden
- [TW] tritt als zweiter Stellvertreter der Fachschaft IMN im Studentenrat der HTWK Leipzig zurück
- Soll [TW] erneut kandidieren?
- Meinungsbild
  - ↔ [6|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür
- [SL] schlägt [TW]
- [JA] offene Wahl
- keine Gegenrede
- Kandidat [TW] mit 6 Stimmen
- [TW] nimmt die Wahl an

## TOP 15: Veranstaltungen

- HIT, LNdC am 29.04.2017 → [JA] + [JK] + [AF]
  - Nachbesprechung
  - [JA]: Ich habe es verhauen, die Planung.
  - [JK]: Lief ganz gut, bis auf Kleinigkeiten.
  - [SL]: Kein Anschiss in der Öffentlichkeit
  - [RS]: Bessere Kommunikation in der Vorbereitung (Auto, Ausgetragen, ...) auch meinerseits

- besser drei Leute beim Grill
- « [OZ] geht um 14:58 Uhr
  - ↔ Der Rat ist mit 8 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- [AS] erstellt Plan bzgl. notwendigem Inventar beim Grillen für nächstes mal
- Dank an die Security, BaHu für das Fahren und Maria (Grill)
- Exkursion Zuse-Mai - 06.05.2017 → [KD] + [AS] FÄLLT AUS
  - Frau Kaden möchte wissen woran es gescheitert ist
    - \* Falscher Computer auf dem Plakat
    - \* zu wenig Werbung
    - \* kein Interesse der Studenten
- Filmabend am 18.05.2017 → [AF], [RS], [KD]
  - wird in Li318 stattfinden
  - Filmauswahl: Prometheus – Dunkle Zeichen
  - Kalkulation ist in Arbeit
  - Vorstellung des Plakates
    - Uhrzeit und Logo fehlt
    - Plakat erneut via Mail
  - « [JA] geht um 15:24 Uhr
    - ↔ Der Rat ist mit 7 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
  - « [AS] geht um 15:25 Uhr
    - ↔ Der Rat ist mit 6 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
- Erstitage - Ende Oktober → [AF] + [RS] + [OZ]
  - Frau Kaden meldet sich demnächst

## TOP 16: Skripte

- Verkauf läuft

## TOP 17: FSR-Kleidung

- ist bestellt und geliefert
- Rechnung liegt im jeweiligen Fach

## **TOP 18: Öffentlichkeitsarbeit**

- Plakate (7 Stk.) für Filmabend aushängen
- Büro sollte mal in Ordnung gebracht werden
- [TW]: Ämter und Private-Dinge bis 15.05. wegräumen, sonst im Müll
- Sprechzeiten einhalten

## **TOP 19: Sonstiges**

- Photos von allen Mitgliedern vor der nächsten Sitzung
- Team bildende Maßnahmen  
Kletterwald, Bowling, Lasertag, Bouldern, Trinken/Billiard, Spieleabend
- Amtszeitbestätigung

---

Sitzungsende: 15.55 Uhr